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小菅

矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう

司 会 佐 藤 会 長 代 行
一

の集合場lﾘ『は'|j内４ケ所を指定しますので雌寄

りの集合場所へそれぞれお集り下さい。
｡１１月1６H/「徒611キ､仏より，チャーターナイト準

備の為の会合をｲj･います。会場は次回知らせます。
｡蜂崎,iﾘ会瞠より辿絡があり,１１ﾉ1６Hからﾉfliij

中会社に川て，／|皇後"j院に行くという日ﾄ111だそ
うです｡l1ﾉ11611の例会には,'lll,ii'jしたいとの’〃
です。杵様にくれぐれもよろしくとの‘|ｉでした。

，本Ｈは例会終ｒ後，定例理‘区・役凸会を|卿樅致

します。即|IF,役此の〃はご出IIYドさい。

淀蕊迩驚き
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I I｣本忠夫斜.)(横浜獺谷),佐々木＃甥ｲﾔ，

己ハ，人石芳文芯，出縄j党ｲﾔ，土雁厳ハー，

治ハ，黒川孝君（大和）

｢'1里I自

小沢昭

釡長報告 佐藤会長代行

｡10ﾉ129日の第一II｣l家族公には，多数のﾉﾉ．々の参

加により，所期の目的を速成できましたことを

感謝致します。又親|朧委幽会の111,"llな計･IIIIと実

施のお骨折りご苫労様でした。
。ガバナー‘傷務所より，ローターアクトの海外研

修スケジュールの企Ⅲ案内がきました｡(1'1覧）
。’{川剥RCより，チャーターナイトについての礼

状がiHjいております。(|''|fL)
oGS.E.行，)ギロ涯糸Ⅲ目衣がl,llきました○参号ま

でに回覧いたします。

委員会報蓋
青 少 年 奉 仕 委 員 会 須 藤 委 員 長
｡1０月3011,人h]R.AC.５周年妃念式典が，入札’

医mij会帥でｲj･なわれ，当クラブから長芥川!lif|II

芦川会凸と私の三名がu',席しました。碓大な式

典が行なオ)れましたことを御報告致します。
。大和RA.C.はｲ|〃1節--，第三，第五の月IWII,

一

幹事報告
亨日、プロ,生,ニラ／、（10月１６H)
「ロータリーIIｲ･|､j･|について」芥口栄氏

ｏロータリー名呂.カレンダ'一のn文がきておりま

す。ご希馴のﾌﾉｰは'l工務｝,jまでおlllし出ドさい。
ollﾉjlo|1,ノ,《地内施没のト．兇にご,111,iir下さるﾉノ

‘ I ､ 周 子 " i ｣ ( 1 0 月 ３ 0 ｢ 1 )

イニシエイシニ1ンスピーチ大,: . " l . ,佐藤ハＩ孝、

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

ｌ蜂 屋 良 平
士屋・郡司
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毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川清一会報委員
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夜７時より当会館１階で例会を行なっておりま
す。親クラブの方々は皆さん自由に参加され，

卓話等いた頁いておるようです。当クラブから
も今後ぜひご参加頂きたいと存じます。

。当クラブがR.A.C・の助成する方針を立てており

ますが，会員増強について近々大和R.Cの宮東

委員長が来られることになっていますが，当初
は当クラブ会員の中で18才から28才までの子供
さんをお持ちの方に特にご協力頂きたいと存じ
ます。

。大和Ｒ･AC主催によるチャリティータ．ンスパー

ティーが来る12月２日に催される事になってい

ます。パーティー券は一枚８００円で，親クラブ
では全員がお買いになるそうです。当クラブの

方々もよろしくご協力下さい。
親 睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
・去る29日の第一回家族会には皆様のご協力によ

り無事終ることが出来ました。その時のスナッ
プ写真が出来ております。申込書と一緒に回覧
致しますのでよろしく。

うと言ったトラブルも多い。
では，建築にあたってどの点に注意すれば良いか
と申しますと，先ず設計図面をしっかりと作るこ

と，そして具体的に個々の材料を計算した見積書
を作らせること，最後にしっかりとした契約を結
ぶことです。以上の点に留意して建築を進められ
た方が良いと存じます。今后何か建築の事でお聞

きになりたい事がございましたら，ご遠慮なくお
たずね下さい。

佐 藤 実 君
新潟生まれ川崎育ち，川崎工業学校を終えてプ

レスエ業㈱に入社。勤務のかたわら夜間の工業専

問学校に学びましたが，当時戦争中で，夜間の学

校でも卒業を半年操上げの９月卒業で，すぐに産
業戦士の兵隊にかり出されました。私も学校半
ばで陸軍の特別操縦見習士官に応募しましたが適

性検査で不合格となり，その後浜松の三方原航空
教育隊に入隊し，間もなく敵B25の襲撃を受け部
隊が使用不能となり，その夜から各分隊毎に行軍
に移りましたが，どこをどう歩いたか分りません
が，寺や農協の倉庫を兵舎がわりに約ひと月訓練

を受け乍ら，皷後は能登半島で敵前上陸に備えて
の訂||練中に終戦となりました。入隊半年余りで，

それはつらく，苦しい毎日でしたが今となっては

非常に貴重な体験でした。
終戦後プレスエ業に戻りましたが，終戦後の物

資不足で工場電力も割当てヌ，夜間でないと送電
されず，夜間勤務も致しました。昭和26～27年，
トラックの運転台をスチール製にする為いす買自

動車の設計陣と共に本格的なスチールキャブの設
計に従事し，プレスエ業で生産が開始されました。

その後専問工場として車体工業が創立し，昭和
32年10月車体工業へ移りました。そして又車体の
関連会社の京浜工業で会社経営を体験，一時車体
に戻りましたが，現在は厚板鋼板加工業である三
和建鉄で取業奉仕に励んでおります。

風

繼蕊謹遜謹言蕊譲這裳羨
大高安男君

私の経歴につきましては，本日の会報で紹介さ

れておりますので，皆様のご参考になるかどうか

分りませんが，今日は私の仕婁上のお話を少しさ

せて頂きます。

私は建築屋です。この建築業界というものは，
他の産業から比べますと遅れている産業です。そ

れは他産業の量産化から発達するのと違い，労働

力の集約で，封建的な血が多くあるためだと思わ

れます。ごく一般に適用している保険制度もない

ところが多くあります。片から「ケガと弁当はＦ１

分持ち」と言われております。

又倒産件数も非常に多い。これはどんぶり勘定

が多いためです。大企業，中小企業と言われる会

社はともかく，私達が自分の家を建てる場合，い

わゆる工務店と称するところに依頼する。そして

いざ工事が始まると，やれ何だ，かんだと追加金

が出て来ます。又基礎だけやって逃げられてしま

〆向



-入会してみていか頁ですか…･･･？

「先ず良かった事は，いろいろな人にお会い
出来，お話を伺えること。困ったことは時間を
取られることですね。」
-例会については……？

「だい分楽しくなって来ました。」
-米山委員長としてひと言･･･…？

「国際ロータリー財団の淡谷さんにおんぶし
てまして，序々にやってゆきたいと思っていま
す。本格的なものは来年にならなければ出来7よ
いかも知れませんが。｜
-今後のクラブ運営について，何かご意見が

ありますか……？
「早く会長さんに出て来て頂きたいですね。

それと今の雰囲気を続けてゆけば，木曜日のお
昼が楽しみになって来るんではないでしょうか。」
一奉仕についてのお考えは･･･…？

「私は毎月一回家庭の主婦を対象に洋菓子講

習会をやっています。一回約３時間半くらいで
いろんなケーキの作り方をお教えするものです。
これが職業奉仕だと思ってやっています。」

Charter
Member's
P r ofi l e

松 本 会 員
チョコレート細工にかけては県下一の腕を持

つ今週は松本忠明会員をご紹介します。忠実屋

大和店のとなりにある洋菓子「チロル」の代表
取締役松本さんは，このほど行なわれた「洋菓子

新作発表会」に於て県知事賞を受賞されたそう
です。秋晴れの某日，甘い香りがた買よう店内

喫茶室でお話を伺いました。/蕊、

-先日県知事賞を受賞されたそうで，おめで

とうございます。その模様について少し伺えま
せんか……？

「これは神奈川県洋菓子協会が主催し’４年
に１度行なわれるもので，その都度種類が変る

のですが，今年は私の得意とするチョコレート

部門の他全部で５部門に分れて腕を競いました。」
-どのくらいの人が参加するんですか……？

「県内には１，６００ほどの店がありますが，そ

の中から約340店が参加しました。」
-受賞されたのは５部門のうち……？

「チョコレート部門とアントルメ（デザート

菓子），プティフール（小さい菓子）の３部門
で入賞しました。」
-製作期間はどのくらいかかるんですか……？

「実際に手がけるのは約２週間くらいですが
コンテからですと約半年ですね。我々職人が見

て，どうやって作ったんだろうと考える様な作

品でないと駄目ですから，それなりに時間もか

かります。」
-ところで本題に入って ,R . C入会動機につ

いては･･…．？

「大和Ｒ､C.の宮東さんに勧められて．.….。昼

食をするだけの時間ならと思い入会しました。」

ご趣味はゴルフと油絵の観賞との宴。お菓子
のご研究のために２度服ヨーロッパに行かれた

とか。「モンマルトで買った絵も何枚かありま
すが，小礎良平さんの絵を一生かけても手に入
れたい」とおっしゃっておられました。
甘いものは全く駄目な私も，松本さんのお店

に飾られたプティフールの美しさについ誘われ
て，子供のみやげにと手が出てしまいました。

（士)言会報委員）

/ -、

理事会報告（11月９日開催）
・次年度理聿・役員指名委員会を編成することの

承諾を得る件。
。宮之原会員の長期欠席の承認を求める件（事後

承諾）。
。新会員の推せんの件。

以上各項につき検討致しました。



を目的としたものといえる。そしてこれは教育的
にも，社会的にも，更に経済的にも得るところが

多いと大変楽観的なジャミールさんの見解で
す。さて皆さんは何のようにお考えですか。

（上田雑誌委員）

議溌撒贈画灘
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大和Ｒ,C・中里会員，藤田会員の御子息のところ

に嫁に行った私の娘が無事ヨーロッパへ
の新婚旅行から帰って来ました。

藤田会員，１０月28日，北砂会員の媒的により，長
男が結婚致しましたので／

北砂会員，１０月28日藤田，中里（大和RC.）ごｉlj
家の仲人を無事つとめさせていたぎきま
した。若夫&i}の永久のお幸せと，ご両家
のｨ卸繁栄をお祈りして。

郡刈会員，今般，社長に就任致しました。今後共
皆様の御指導御鞭達をお願い申し上げますｂ

伊藤会員，酒販青年部？の野球大会で優勝致しま
したので……。

土屋会員，去る11月３日に行いました”日中平和
友好条約批准祝賀祭”が成功裡に終るこ
とが出来ました。これも皆様のご協力の
賜と感謝致します。

大高会員，プロフィール立派すぎて困っておりま
す。大変有難うございましたｏ

猪熊会員，今日の会報で実物以上のスケッチを紹
介して頂き有難うございました。

灘蕊謹灘篝犠譲
「四つのテスト」について雑誌委員会より
四つのテストは見方によって大変にむづかしい

心得のように思えます。今回は関連雑誌の中から
先輩諸兄の見解をとり出し組合せてみました。

その①……甲府南クラブ河野さん（ロータリー
の友VnL267月号の頁）。仏教的な見方をす

れば真実とは唯心仏のみが到達し得るところのも
ので凡人の及ぶものではない。欲望のまゞに行為
しようとする肉体と，それを制御しようとする心
との葛藤のくり返しの表われである人間の言行に
は真実と言えるものは無い。従って「己に忠実で
あったかどうか」という風に置きかえて||旧応し，

納得している。又「みんなに公平か」という事も
人間にとっては至難の道であり，公平という鏡に
己の言行を照らしてみれば殆んどの会員は言った
り，行ったりすることが出来なくなってしまうで
あろう。この様な疑問を投げかけておられます。
その②……パキスタン北カラチクラブ

ミルバジャミールさん ( T H E R O TA R I A N /

L EUST1978P. 4 6 )。イスラム教的な見方
をすれば，ロータリーの本質，即ち格調高い人間
として道徳に従うことはイスラム教の教えに近い
ものである。ある仕事を企画し実行するに際して
自分自身がどれ程誠実であったかどうかを計る
モノサシが欲しい，これが四つのテストである。
このモノサシがあれば常にぐらついている自分の

心を正しい方向に正し，満足感を与え誤った決定
をしなくてすむと思う。「真実かどうか」余りむ
づかしく考えないで自分の信念に従って何となく

感じる宴でよいのである。いろいろと資料を検討
し結論を出そうとすることは危険である,nt[感が
総てぎあり自分自身で納得することである。

「みんなに公平か」これは我々が利己的になっ
たり，又誰か官何かをやってしまったと思い込
んでしまったりしない為の注意である。即ち第I,
第Ⅱのテストは現在及び将来において悪いことを
しない為の意図であり，第Ⅲ’第Ⅳのテストは物
事を積極的に行なうに必要な人間関係を作ること

風

/ 心

編集後記

家族会の為にこの例会は11日ぶり，何とな

くペースが狂った感じになったのは私だけだ

ろうか。皆さんと久しく逢なかった分翌日に

基地下見でご夫人の方々ともお目にか公り，

親睦も一層深まった。チャーターナイトの会

場下見を兼ねたこの晩餐会，終ってからも別
れ難く，とうとう全員で二次会。これもロー

タリークラブならではの事だろう。やはりＲ

C.は出席することに意義があることを改めて

感 じ た 。 ( N R Z )


